

Jesús Jiménez Barbero

Queridos amigos y colegas,

Muchos de nosotros hemos vuelto a nuestros quehaceres habituales, tras el, más o menos breve, paréntesis estival. Ya estamos inmersos en un nuevo curso, tanto los que estáis en instituciones académicas como los que estamos en entidades públicas o privadas relacionadas con la investigación.

La mayoría de vosotros, que estáis relacionados con la investigación, sabéis que en 2016 también termina el Plan Estatal de Investigación vigente 2013-2016. Me consta que se está elaborando un nuevo Plan Estatal 2017-2020. Desgraciadamente, la existencia de este Plan no garantiza que los Presupuestos que lo acompañen sean los adecuados para dar el salto cualitativo que necesitamos. Todos conocemos los recortes que hemos sufrido en Ciencia, especialmente desde 2010/11, y que nos impiden avanzar hacia la creación y consolidación de una Sociedad basada en la generación de conocimiento. Las denuncias a este hecho son constantes, desde las distintas Sociedades Científicas, representadas por la COSCE. De hecho, su Presidente, nuestro querido Nazario Martín, ha aparecido recientemente en distintos medios exponiendo la realidad que nos rodea.

La RSEQ mantiene su actividad gracias a vosotros, los Socios, a los sponsors, al acuerdo con ChemPubSoc Europe, que nos permite patrocinar muchas de las actividades de nuestros GE y ST. No olvidéis que la publicación en muchas de las revistas de este consorcio (*Chem Eur J*, *Eur J Inorg Chem*, *Eur J Org Chem*, *ChemBioChem*, *ChemCatChem*, *ChemElectroChem*, *ChemMedChem*) además de en *Anal Bioanal Chem* y *Phys Chem Chem Phys*, nos genera unos ingresos importantes. Pensad en ello antes de enviar vuestros artículos de investigación.



Finalmente, os adelanto que día 10 de noviembre tendrá lugar en Madrid la entrega de los Premios RSEQ 2016. Felicitaremos a nuestros galardonados y también habrá un homenaje especial para muchos de nuestros socios de larga duración (50 años). Un día antes estaré en la ceremonia de entrega de los Premios RSEQ-SIGMA-ALDRICH a nuestros Jóvenes Investigadores, en Logroño. Espero ver a muchos de vosotros en cualquiera de ambos eventos.

Hasta pronto,
Saludos,
Jesús

JESÚS JIMÉNEZ BARBERO
Presidente de la Real Sociedad Española de Química